

El nuevo furgón de AFA lleva dos años parado a la espera de ayuda económica para poder adaptarlo

05/02/2022



La **Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer necesita otro furgón para poder trasladar a sus usuarios**. Actualmente cuenta con siete personas en lista de espera para acceder a este servicio, pues el actual vehículo está completo. Lo cierto es que AFA ya dispone de un furgón nuevo, pero lleva parado desde 2020. Lo adquirieron con una subvención, pero no pueden hacer frente al coste de su adaptación.

El vehículo **se encuentra en el retén de la Policía Local de Elda** a la espera de que puedan darle uso. De vez en cuando los trabajadores acuden para **mover el vehículo y que no se agote la batería ni se estropee por la**

falta de uso. Lamentan que no pueden hacer otra cosa, pues no disponen del dinero suficiente para su puesta a punto.

Desde AFA piden la colaboración de las empresas de la zona para recaudar los fondos necesarios para poder habilitar este nuevo furgón, **que sería de gran ayuda para el día a día de los usuarios. Además, también permitirá mejorar el servicio de esta asociación que continúa reivindicando un nuevo local para seguir atendiendo a las personas que padecen alzheimer.**

De hecho, **la lista de espera sigue creciendo. Actualmente atienden a más de 70 usuarios, pero**

hay otros 40 enfermos en la lista de espera, y cada día que pasa, la situación de los enfermos empeora con mayor rapidez. También cuentan con 15 personas en la lista de espera para atenderlos en su domicilio.

